
事業所名 認知症対応型ふたばデイサービスセンター 

令和４年度第１回運営推進会議開催報告書 

開催日時 令和４年９月１４日（新型コロナウイルス感染拡大防止の為、書面会議） 

参加者 議題 

利用者        ０名 

利用者家族      １名 

地域住民の代表者   ２名 

市職員        １名 

地域包括支援センター １名 

事業所        １名 

１． サービス概要及び令和３年度利用実績 

２． 令和３年度活動内容報告 

３． 新型コロナウイルス感染症について 

４． 令和４年度の取り組み 

５． ご意見、ご要望 

 

会 議 録 

１． サービス概要及び令和３年度利用実績 

２． 令和３年度活動内容報告 

３． 新型コロナウイルス感染症について 

４． 令和４年度の取り組み 

※１～４は配布資料にて説明 

５． ご意見、ご要望 

(１)サービス概要及び令和３年度利用実績について 

  ・定期的にいくつかの会議（グループ会議、通所介護課全体会議、委員会 

   活動）を開催しているようですが、各会議でどのような内容の検討等を 

行っているのか教えていただきたいです。 

→グループ会議 

認知症対応型グループ（介護職員）、大規模型グループ（介護職員）、 

看護グループ（看護師、理学療法士）、ふたば庵（介護・看護職員） 

４つのグループに分かれ会議を行っています。 

  ＜認知症対応型グループ＞ 

ご利用者毎の介護方法や対応方法について確認・検討を行ってい 

ます。また業務内容についても話し合っています。 

   ＜看護グループ＞ 

大規模型、認知症対応型ご利用者の医療的な状態確認や対応方法、 

機能訓練について確認・検討を行っています。 

  ※グループ会議の中で、研修も行っています。 

    →通所介護課全体会議 

       ３事業所に（認知症対応型デイサービス、大規模型デイサービス、

ふたば庵）共通する研修会を行ったり、職員間のコミュニケショ

ーンの場としています。 



    →委員会活動 

       委員会活動は 16 委員会（厚生、給食、虐待防止など）、4 プロジ 

ェクト（ハラスメント防止など）があり、職員（正規職員は１以上

の委員会もしくはプロジェクトに参加、準職員は任意）は委員会・プ

ロジェクトを通して施設運営に参画しています。 

   ・これからも長期に渡り宜しくお願いします。 

 

(２)令和３年度活動内容報告 

  ・コロナ禍でも様々な方法で機能訓練を実施しているのがうかがえます。 

昼食作りは、ご利用者にどのような良い影響があるか教えてください。 

   →一緒に作ってくださるご利用者の方々は、自宅で作っていた時を思い

出しながら慣れた手つきで料理をされています。昼食作りの日は、普

段自ら食べない方が箸を取って食べてくださったり、普段半分程度し

か食べない方も８割程度食べられています。（調理中の匂いや出来立

てを提供できるのがいいのかもしれません） 

   ・色々な活動・イベント等実施されて感心致しました。中でも野菜の収穫 

とその収穫された野菜での昼食作りや花の手入れは素晴らしい活動と 

思いました。 

  ・多様なレクリエーションを実施され、活動的で良いと思います。 

  ・色々な活動楽しそうですが、特に昼食作りが美味しそうで、皆さんの楽

しそうな笑顔が目に浮かびます。 

 

(３)新型コロナウイルス感染症について 

   ・感染症防止対策が徹底していると感じました。引き続き、感染拡大防止

にご協力をお願いします。 

   ・ニュース等で老人ホーム・施設のコロナ感染パンデミックの報道が多々

ありましたが、ウィローふたばではそれも無く、感染対策が十分されて

いたと思われます。 

   ・活動的に取り組まれているが、クラスターにもならず感染対策の徹底が

感じられる。 

 ・終息が見えないオミクロン株、ウィローふたば緊急事態措置は私達も見

習うことが多くあります。収束するまで大変ですが、持続されますよう

お願いします。 

 

 (４)令和 4 年度の取り組み 

   ・運動トレーニングについて、バージョンアップの検討を行う切っ掛けが

あれば教えてください。 

    →切っ掛けは、自宅の上がり框が上がれなくなってきた方や自宅での転



倒が増えてきた方などが増えてきたことです。在宅生活を継続するた

めに、自宅の実情に合わせた歩行訓練ができないか検討しておりま

す。 

   ・運動トレーニングのバージョンアップ大変良いと思います。 

   ・どのような取り組みになるか楽しみにしています。 

   ・今まで通りで良いと思います。 

 

(５)その他  

・体調に問題なければ 2025 年 11 月末日（3 年間）民生委員を継続予 

定です。よろしくお願い致します。 

      ・ここ３カ月前より目を開けてテレビを見るようになりました。 

（ご利用者家族） 

   ・以前より受け答えが出てきました。これからもよろしくお願いします。 

     （ご利用者家族） 

 

 

次回開催日 令和５年１月頃を予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


